
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 令和５年（２０２３年）になり、早くも２０日が経ちました。今日は、暦の上では『大寒』にあたり、１年の中で最も 
寒い時期ですので、皆様のご健康をご祈念申し上げます。 

さて、「１月は行く、２月は逃げる、３月は去る」と言われるくらい、月日が過ぎるのが早く感じる３ヶ月ですので、一日
一日を大切に過ごしたいと思っています。私宛に、１２月下旬に相模が丘地区にお住まいの８９歳の女性からお礼の手紙
が届きましたので、学校だよりで紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 本校の学校目標の中には、「社会貢献できる生徒の育成」という言葉が入っています。まさしく上記の行動は、立派な
社会貢献です。この手紙をきっかけとして、積極的にこのような行動をしている生徒が他にもいることが分かりました。
相模中生が地域の方々の役に立つことは、私の目指す学校作りと一致するので、私は大変嬉しいです。 
次に、新しい生徒会本部役員が決定しましたので皆様にお伝えします。生徒会長は吉田小雪さん（２の４）、副会長は

赤崎朋実さん（２の２）と宇津虹心さん（１の２）、書記林璃莉さん（１の１）と刈屋陽菜さん（１の５）、会計は髙見謙
心さん（２の３）と南優奈さん（１の３）、議長は西田麗奈さん（２の２）、副議長は掛川栞里さん（１の４）です。任期
を終えた生徒会本部役員は、「未来を紡（つむ）ぐ」というスローガンを掲げて、一年間活動を行ってきました。「相模祭」
や「体育祭」での活躍はもとより、日常生活でも新しいことに挑戦しようと頑張っている姿が大変素敵でした。任期を終
えた生徒会本部役員の皆さん、大変お疲れ様でした。そして、素晴らしい相模中学校を未来に紡いでくれてありがとうご
ざいました。新しい生徒会本部役員の皆さんについては、これからの活動を楽しみにしています。 
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学校長様 
 
突然のお手紙をお許しください。「冬至」も近い

１２月２０日（火）の朝、登校途中の学生さんに助
けていただき、とても感激いたしました。だまっ
て通り過ぎることもできたでしょうに、わざわざ
声をかけてくださった勇気、とても嬉しかったで
す。「チラッ」とお名前のみ確認できたのですが、
それ以上のことは分からずお礼の思いを手紙に 
いたしました。 

 

２年４組 新生徒会長 吉田 小雪 さん 
 皆さん、こんにちは。新生徒会本部です。これからも、本
部ではクリアな生徒会活動を目指して、取り組んでいきま
す。そのために、「他の人の意見を知り、理解すること」「自
分の意見を伝えること」「周りと協力すること」が必要です。
これらのキーワードが繋がって、最終的に生徒会が考える
学校の姿に近づくと思います。新しい相模中を創るため
に、皆さんを巻き込んで生徒会活動に取り組んでいきたい
です。この考え方は、今までの先輩方が取り組んできたこ
とと変わりません。しかし、ただ引き継ぐのではなく、今ま
での活動を一度見直し、今の相模中にあったものに進化さ
せたいと思います。そして、新しいことにも沢山 challenge
します。全力で活動しますので、よろしくお願いします。 

３年４組 旧生徒会長 廣畑 恋 さん 
 今年度も生徒会活動を支えていただき、ありがとうござ
いました。多くの場面で協力してもらい、感謝の気持ちで
いっぱいです。本当に貴重な経験でした。 
 今年度の生徒会目標は「未来を紡ぐ」で、一人一人の
意見を紡ぎ、一歩一歩前進していこうという意味が込めら
れていました。また、「オープンで参加型」な生徒会活動
を目指し、活動しました。達成できたとは言えませんが、
沢山の人と相模中学校の未来を紡ぐために試行錯誤を重
ねた時間は、一生の宝物になると思います。この一年間、 
Enjoy しながら活動できました。本当にありがとうござい
ました。来年も、生徒会本部をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

相模中学校だより 
 

令和５年１月２０日 発行：校長 金子憲勝 

この手紙は、ゴミ
出しの手助けをして
くれた生徒に対して
のものでした。誰が、
女性の方に声をか
け、手助けしてくれ
たのかが分かったの
で、クラスでその行
動を讃えました。 
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